

Octobre, mois extraordinaire et avec Marguerite Bays

RÉFLEXION

Cette année, le mois de la mission universelle prend une teinte particulière suite à la déclaration du pape François qui l'inscrit comme Mois missionnaire extraordinaire avec pour thème « *Baptisés et envoyés, l'Eglise du Christ en mission dans le monde* ». De plus, il nous comble de grâce en canonisant le 13 octobre prochain, Marguerite Bays, une femme laïque de chez nous.



TEXTE ET PHOTOS PAR MARIANNE Berset

Simple et humble, elle vivait à Siviriez dans la Glâne. Sa mission de « Baptisée et envoyée », elle l'a vécue dans le quotidien de ses journées. Telle la marguerite qui embellit nos prés, elle se donne au Christ en servant tous ceux qu'elle côtoyait. Son cœur jaune or rayonne le Christ par sa vie spirituelle mais aussi par l'annonce de la foi aux enfants qui l'appellent « marraine » et la diaconie auprès des malades et des mourants. Sa vie de prière, son être au service des autres, sa guérison et la stigmatisation vont marquer sa communauté, le canton et même au-delà.

s'y prend-t-elle ? Ne se contente-t-elle pas de vivre sa journée, d'aller à la messe et de travailler mais toujours en dialoguant avec le Christ ? N'est-ce pas la clé de l'évangélisation, se contenter d'être, en vivant constamment relié au Christ et en faisant le bien autour de nous ! Notre attitude est souvent plus porteuse que tous les commentaires qui sont souvent déformés ou mal interprétés.

Aujourd'hui, Marguerite Bays nous donne un exemple et nous invite à nous mettre à sa suite dans les pas de Jésus.



Le bout d'étoffe qui aide à vivre

Dès mon enfance, le petit reliquaire de Marguerite Bays qui habitait le porte-monnaie de mes parents m'a marquée. Pourquoi avoir toujours avec soi, un mini bout d'étoffe que la Bienheureuse a touché ? En quoi cela m'aide-t-il à vivre ma foi... Bien sûr, il leur rappelait l'importance de la vie de prière, de vivre en chrétien en agissant pour le bien des autres. Là où nous vivons, là où nous travaillons, là où sont nos loisirs...

Aujourd'hui, osons-nous toujours dire notre foi à nos enfants, à nos petits-enfants, à nos collègues... Comment vont-ils l'accueillir ? De ce fait, regardons la pédagogie de Marguerite Bays. Comment

